
 

 
Ata da 100ª Assembléia Geral Ordinária da Associação dos Municípios do Vale do 
Itapocu – AMVALI. 
 
 
 
No dia vinte e nove de fevereiro de dois mil e oito, às dez horas, reuniram-se no 
auditório da Câmara de Vereadores do Município de São João do Itaperiú-SC, os 
prefeitos dos municípios integrantes da AMVALI, conforme lista de presença, para 
deliberar sobre assuntos de interesse da municipalidade. Inicialmente, o Secretário 
Executivo da AMVALI cumprimentou a todos e comandou a instalação da mesa de 
honra. Ato contínuo, o Presidente da AMVALI, Dávio Leu, assumiu os trabalhos, 
saudou o Prefeito anfitrião, bem como as demais autoridades presentes e passou a 
ordem do dia que iniciou pela apreciação do parecer do Conselho Fiscal sobre as 
contas do trimestre outubro, novembro de dezembro de 2007, as quais foram 
aprovadas. Em seguida passou-se a análise do projeto “Bioálcool”, sendo que foi 
apresentado pelo Presidente do Colegiado de Agricultura da AMVALI, Sr. Amarildo 
Sarti, uma resolução do próprio colegiado manifestando total apoio a continuidade do 
projeto, sendo que os Prefeitos participantes também destacaram a importância deste 
e se manifestaram por tal prosseguimento, porém, em reunião específica à ser 
agendada pela secretaria executiva da Amvali. Foram então apresentados alguns 
ofícios que estariam sendo encaminhados a autoridades para a resolução de 
problemas de infra-estrutura nos Municípios da AMVALI, os quais afetam direta ou 
indiretamente a toda a região, dentre os quais três ofícios de estudos realizados pela 
equipe técnica da Amvali sobre as SC-413 e 474, bem como da BR-280.  O ofício 
sobre a SC-413 que liga os municípios de Schroeder e Guaramirim, solicita 
urgentemente a pavimentação desta rodovia, a justificativa é melhorar o escoamento 
da produção agrícola e industrial da região e diminuir a demanda da BR-280. Já com 
relação ao ofício sobre a SC-474, que liga São João do Itaperiú a Barra Velha, foi 
solicitada a pavimentação do trecho de 600 metros que liga São João do Itaperiú a 
BR-101 em Barra Velha. Além disso, a instalação de lombada eletrônica no principal 
acesso a São João do Itaperiú, mais precisamente no km 05 e a pavimentação do 
acesso Norte da SC-474 a Massaranduba com 1,5 km de extensão. Outro ponto que 
mereceu atenção é a falta de pavimentação da ligação rodoviária entre Massaranduba 
e Luiz Alves, via SC-413, um percurso de cerca de 15 km que oportunizará uma 
ligação estratégica ao Aeroporto de Navegantes e aos portos de Navegantes e Itajaí. 
O ofício referente a BR-280 solicita melhorias como acostamento e drenagem que é 
precária e insuficiente. Buracos, desmoronamentos e quedas de barreiras já fazem 
parte do cotidiano da rodovia, que necessita de obras de duplicação, ações de 
melhorias e limpeza, já que a visibilidade dos motoristas é constantemente prejudicada 
devido à vegetação lindeira. Diante desta situação, a Amvali solicita ao DNIT, a 
urgente tomada de providências no que concerne às obras de recuperação e 
manutenção da BR-280, trecho São Bento do Sul – Corupá – Jaraguá do Sul e a 
priorização das obras de duplicação da referida rodovia. Os Prefeitos presentes 
manifestaram sua preocupação com a situação atual destas rodovias, sendo que o 
Prefeito de Schroeder, Felipe Voigt, lembrou ainda da preocupação com a falta de 
capacidade das redes de energia elétrica para a expansão do setor industrial nos 
Municípios da AMVALI, o que foi ratificado pelos demais Prefeitos presentes e 
solicitado que a AMVALI tome providências nesse sentido. Em seguida, passou-se a 
palavra livre aos participantes da Assembléia, havendo manifestação de algumas 
pessoas parabenizando a AMVALI pelo trabalho realizado, bem como do Presidente 
da ACIAG, Sr. Edgard Malutta no sentido de sermos todos mais “contundentes” nas 
manifestações quanto a necessidade de duplicação da BR 280, lembrando episódio 
em que os empresários da região conseguiram alterar o projeto do entroncamento da 



 

BR 280 com a BR 101 a fim de termos hoje um viaduto e não um trevo alemão. Após a 
palavra livre, o Presidente da AMVALI, Dávio Leu, agradeceu a todos os presentes e 
encerrou a Assembléia Geral, passando em seguida aos trabalhos relativos a 1ª 
Assembléia Geral Ordinária do Consórcio Intermunicipal de Saneamento básico do 
Vale do Itapocu – Consórcio das Águas do Itapocu. Nada mais havendo a tratar, eu 
Mário Sérgio Peixer Filho, fiz este registro em forma de ata, que segue assinada pelo 
Presidente e o Secretário Executivo, sendo então arquivado.  
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